

Jahresbericht der Schachabteilung 2012

Auch in dieser Saison konnten wir den Meistertitel nach Allendorf holen. Die Bezirksklasse konnten wir mit genügendem Abstand für uns entscheiden und sind damit berechtigt in der kommenden Saison in der Bezirksliga zu spielen.

Wir werden dieses Recht wohl nicht in Anspruch nehmen können wegen Personalmangel.

Die Teilnahme am Bezirkspokal ist in dieser Saison nicht zu unseren Gunsten ausgegangen und wir mussten uns bereits nach der ersten Runde, wenn auch knapp, geschlagen geben.

Uns haben 3 Spieler leider verlassen und wir konnten auch nicht durch Maßnahmen wie z.b. autofreier Sonntag keine weiteren Spieler für den TSV begeistern.



05.06.2012

Klaus Müller, Abteilungsleiter